

# Carsharing-Bilanz, Bürgerbeteiligungsinfos & Projektideensammlung

## 5. Thayaland-ZIRKEL machte Station in Vitis

Nachdem der Auftakt für den ersten Thayaland-ZIRKEL erfolgreich in Ludweis-Aigen über die Bühne gegangen ist, fand nun der 5. Thayaland-ZIRKEL im Gasthaus Pichler in Vitis statt.

Eine Reihe von Interessierten nahmen an der Veranstaltung teil und wurden über die aktuellen Energie- und Bürgerbeteiligungsaktivitäten in der Region, das regionale E-Carsharing und vieles mehr informiert.

Nach der Begrüßung durch KEM-Manager Ansbert Sturm berichtete er über die Aktivitäten der Modellregion.

Anschließend informierte Renate Brandner-Weiß von der Energieagentur der Regionen in Vertretung von Rainer Miksche über den aktuellen Stand der Bürgerbeteiligungsprojekte der TRE Thayaland GmbH. Seit dem Start am 30. April 2016 konnten 55 Darlehensverträge mit einer Beteiligung von 171.000 € abgeschlossen werden. Somit ist ein großer Teil der angestrebten Zielsumme von 249.000 erreicht. Weitere Verträge befinden sich in Vorbereitung, aber nachdem viele Projekte warten, sind weitere Darlehensgeber sehr willkommen. Je mehr Bürgerbeteiligung, desto mehr Projekte können umgesetzt werden.

Dazu gehören zum Beispiel eine PV-Anlage am Bauhof in Karlstein, am Kommunalzentrum in Gastern und am TBZ in Groß-Siegharts.

Über 150.000 Kilometer haben die 7 E-Fahrzeuge des regionalen Carsharing bisher insgesamt zurückgelegt, davon entfallen rund 15.000 Kilometer auf die NutzerInnen in Vitis.

**UNSER ZUKUNFTSPAKET B**

- ab 720 €
- **2% Verzinsung** in €
- Laufzeit 12 Jahre, jährlich tilgend
- 10% Warengutschein bei Abschluss

Alle Pakete & mehr Infos auf [www.thayalandgmbh.at](http://www.thayalandgmbh.at)

Logo: ICH bin dabei! TRE Thayaland GmbH.at BÜRGERBETEILIGUNG

# Impressionen vom 5. Thayaland-Zirkel

